



Conrad Adolf Hartleben, Buchhändler und Wahlbürger in Pesth, gibt mit wehmuthvollem Herzen Nachricht von dem höchstbetrübenden Hintritt seiner innigst geliebten, ewig theuern Gattin

Anna, gebornen Spazierer,

welche im 61. Lebens- und im 43. Jahre ihrer glücklichen Ehe, Dienstag am 22. Oktober 1850, Vormittags 11 $\frac{1}{2}$ Uhr, nach einer kurzen Krankheit am Schlagfluß selig in dem Herrn entschlafen ist.

Die irdische Hülle der leider zu früh und unerwartet Geschiedenen wird Donnerstag um 4 Uhr Nachmittags in der k. k. Hof- und Stadt - Pfarrkirche zu St. Augustin öffentlich eingeseget und nach erfolgter Einsegnung in die eigene Gruft nach Pest abgeführt.

Die heiligen Seelenmessen werden in verschiedenen Kirchen gelesen werden.

Wien, den 23. Oktober 1850.